

Patroli Dialogis Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Apr 2, 2024 - 10:23



Patroli Dialogis Polsek Jampangkulon: Meningkatkan Kesadaran Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Pada hari Selasa tanggal 02 April 2024, Polsek Jampangkulon melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek tersebut.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Jampangkulon, IPTU Muhlis,S.Ip, disebutkan bahwa kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 08:00 WIB hingga selesai, di sekitar wilayah Polsek Jampangkulon. Patroli tersebut melibatkan Ps Kanit Samapta Aiptu Hartono dan anggota jaga SPKT I Polsek Jampangkulon, yaitu Aiptu Iwan, Bripka Teguh, dan Bripda Alwan.

Sasaran dari patroli ini meliputi beberapa titik strategis, antara lain monitoring siswa siswi SMP Negeri 1 Cimanggu dalam proses pengambilan dana KIP (Kartu Indonesia Pintar) di Bank BRI unit Jampangkulon. Selain itu, patroli juga menghimbau kepada warga masyarakat untuk tetap menjaga sikap saling menghormati dan menghargai sesama umat, khususnya menjelang bulan suci Ramadhan. "Kami mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas di wilayah Jampangkulon pasca pemilu serentak tahun 2024," ungkap Kapolsek.

Selain itu, dalam patroli ini, polisi juga memberikan himbauan terkait gangguan Kamtibmas, seperti Curas, Curat, dan Curanmor (C3). "Kami menghimbau masyarakat agar waspada terhadap gangguan Kamtibmas," tambah IPTU Muhlis.

Patroli Dialogis ini merupakan bagian dari upaya Polsek Jampangkulon dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta memperkuat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat. Situasi di wilayah tersebut dinilai aman dan kondusif saat ini.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam menjaga Kamtibmas semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.